
１３ 

 

 

 

 

 

 

 

発言の要旨 

１ 少年自然の家について 

 (1)令和元年度以降直近までの宿泊者数 

 (2)施設整備基本設計の内容 

 (3)宿泊施設の現状 

 (4)空調機器の整備計画とスケジュール 

 (5)課題と今後の取組 

 

２ 平川動物公園と錦江湾公園の一体的活用策等に関して 

 (1)コアラの飼育状況等について 

  ①飼育状況 

  ②本園での飼育頭数と本園帰属で他園で飼育中の頭数 

  ③ユーカリ圃場の状況 

  ④種の保存の今後の取組 

 (2)平川動物公園遊園地リニューアルについて 

  ①当初のサウンディング型市場調査以降の検討状況 

  ②当初計画からの変更点 

  ③リニューアルの基本構想の考え方 

  ④建設局との連携 

  ⑤課題と今後の対応及びスケジュール 

 (3)平川動物公園交通渋滞緩和対策事業について 

  ①当初の駐車場整備計画の概要 

  ②駐車場整備遅延の理由 

  ③令和元年度以降の渋滞状況 

  ④立体駐車場整備に対する考え方 

  ⑤整備計画と今後の対応 

 (4)錦江湾公園について 

  ①遊具等の管理と対応 

  ②キャンプ場の利用状況と今後の取組 

  ③遊歩道の整備と景観保全 

  ④今後の取組 

 

３ 平川小学校区の公園整備について 

 (1)平川小学校区の現状認識 

 (2)地域からの声 

 (3)公園整備への考え方 
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６ 瀬戸山つよし 自 民 党 市 議 団 

４ 坂之上地域の課題について 

 (1)坂之上駅周辺整備について 

  ①坂之上駅アクセス環境整備事業の概要 

  ②進捗状況 

  ③整備への考え方 

 (2)坂之上地域の渋滞について 

  ①現状認識 

  ②渋滞解消への考え方 

 (3)市道坂之上中央 12号線歩道整備事業について 

  ①進捗状況 

  ②早期延伸への考え方と今後の取組 

 

５ 市道影原線の整備について 

 (1)影原線の現状と当局の認識 

 (2)経緯と取組状況 

 (3)課題と今後の対応及びスケジュール 


